

# Presse-Information

21. Mai 2024

**traffiQ**  
Lokale Nahverkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main mbH  
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17  
60313 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 212-26893  
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de



Stadtwerke Verkehrsgesellschaft  
Frankfurt am Main GmbH  
Unternehmenskommunikation

Kurt-Schumacher-Straße 8  
60311 Frankfurt am Main  
Tel.: 069 213-27495  
presse@vgf-ffm.de | www.vgf-ffm.de

## Linie U7: Nächtliche Streckenunterbrechung zwischen Zoo und Schöfflestraße

### Linie U4 und Straßenbahnen als Alternativen nutzen

Von Sonntag, 26. Mai, bis Dienstag, 28. Mai, und von Sonntag, 2. Juni, bis Donnerstag, 6. Juni 2024, jeweils von ca. 22.50 Uhr bis 2.45 Uhr des Folgetages, fahren die Bahnen der Linie U7 nicht zwischen Zoo und Enkheim, da auf der Strecke neue Funkkabel verlegt werden.

Fahrgäste werden gebeten, auf die U-Bahnlinie U4 und die Straßenbahnlinien 12 und 14 umzusteigen. Die Linie U4 verbindet die Konstablerwache mit Enkheim. Damit im Zeitraum der Bauarbeiten die Fahrgäste gut an ihr Ziel kommen, fahren alle Bahnen der Linie U4 bis zur Endstation „Enkheim“, also auch die, die sonst bereits an der Seckbacher Landstraße enden.

Die Haltestellen „Habsburger-/Wittelsbacherallee“ und „Freiligrathstraße“ der Linie 14 sind von den Stationen „Habsburgerallee“ und „Parlamentsplatz“ fußläufig zu erreichen. An der Haltestelle „Saalburg-/Wittelsbacherallee“ ist ein Umstieg und die Weiterfahrt mit der Linie 12 bis Bornheim Mitte möglich. Hier verkehrt die Linie U4 Richtung Enkheim. Auch ab der Eissporthalle bietet sich die Fahrt mit der Linie 12 und der anschließende Umstieg in die Linie U4 an.

Vom Johanna-Tesch-Platz zur Schöfflestraße kann für nächtliche Fahrten ab 1.11 Uhr die Nachtbuslinie N7 genutzt werden

Über die App RMVGo und auf [www.rmv-frankfurt.de](http://www.rmv-frankfurt.de) können sich Fahrgäste über die Fahrpläne und ihre besten Verbindungen informieren. Auch die Mitarbeitenden am RMV-Servicetelefon 069 24 24 80 24 sind rund um die Uhr erreichbar und beraten gerne.